

月刊みどりんぐ 1月号

【ハミングベル緑橋】大阪市東成区中本 1-11-1 ☎06-6971-8838 発行責任者：センター長 石井卓也



謹賀新年！
新年の笑顔



ハミングベル緑橋
センター長 石井卓也



新年、明けましておめでとうございませう。皆様と共に新しい年を迎える事ができ、決意も新たにスタートしたいと存じます。皆様方に信頼される法人づくりを目標に職員一同一丸となり努力させて頂きます。

これからも「全ての人が住み慣れた町で、心豊かに暮らし続けるために！」を継続する為に、柔軟に提供できる多様なサービスを提供していきたく存じます。

どうぞ皆様のご高配を賜り、そして尚一層のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

本年がより良き年でありますようにお祈り申し上げます、年始の挨拶とさせていただきます。

2018年になり新しい1年を迎えたハミングベル緑橋では、元日に利用者様、入居者様、ご家族様、職員で一緒におせち料理を食べ、午後からは理事長、施設長、獅子舞が参上し、新年の挨拶に各フロアをまわりました。

おせち料理は「美味しい！」「いい正月や」と皆様喜ばれていました。獅子舞がやってくると「わあ、囃まれたー！」と喜ばれていました。

皆様笑顔になる楽しい元旦を迎えることができました。

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪

2月のみどりんぐカフェ

次回 2月4日開催します
緑橋 1Fフロア
ご来場お待ちしております♪



♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪

認知症対応型デイサービスセンター「ここにこ」

年末の2大お楽しみ！

12月15日(金)に年末恒例の忘年会を開催しました。前年までのお鍋に変わり、今年はお好み焼きと餃子の「鉄板焼きパーティー」を行いました。

午前中は買出しに出掛け、利用者様と共にキャベツを刻んだり準備を進めました。

いよいよパーティー開始！皆様の目の前で焼き始めると、「いい音が鳴るねえ」「お腹すいたわ」と皆様待ちきれない様子。大きなお皿に盛り付け、シヤンメリーで乾杯しました。「美味しい、もう一個ちょうだい！」「おかわり！」と笑顔沢山、大成功で幕を閉じました。



美味しそう！

12月20日(水)に射的大会を行いました。普段午後からのレクリエーションで行っている射的ですが、今回は事前に景品を用意し皆様やる気たっぷり！用意した景品を見つけ「あれが欲しいわ」とチェックする利用者様もおられました。

いよいよ開始。片目をつむり狙い定めて1発！的に命中すると「よっしゃ〜」と笑顔で喜んでおられました。また、応援している利用者様からも「うまい！」と声上がり、皆様一体となりました。

獲得した景品を皆で見せ合っている場面もあり、大盛り上がり1日になりました。



真剣な表情！



小規模多機能ホーム「楽々」らら

コースターと壁面作り

楽々では11月は落ち葉を使ってコップの下に置くコースター作りを行いました。まずは皆で外へ行き落ち葉集めからです。そして好きなデザインの手紙を選んで頂き、その上に拾ってきた銀杏などの葉っぱやご自分の名前を好きな様に置いて頂きます。皆様どんな感じにしようかな〜といろいろ試行錯誤されながら決めておられました。世界でたった一つの自分だけのコースターが出来ると満足した様子で「良いのができた！」と喜んでおられました。



どうしようかな〜!?



また、1月にフロアで飾る壁絵を利用者の方と一緒に作りました。お正月の歌の「1月1日」の歌詞を皆様で少しずつ分けて、習字を書いて頂きました。習字は久しぶりで「上手くできるかな？」と仰られる方もおられました。筆を持つと表情が真剣になり皆様集中して書いておられました。誰かが書き終わると自然にみんな「上手に書くね」「上手いな」と褒めあいつこです！本当に皆様お上手なので完成した小規模の壁面をぜひ見に来てくださいね。

グループホーム「音々」ねね

音々 初詣

明けましておめでとうござい
ます！

年が明けて寒い空の下、グ
ープホーム音々では元日の午
前、午後に分けて白山神社に初
詣に行ってきました。

出発前から「どの服を着てい
こう！」と皆様オシヤレして準
備され、わくわくされていまし
た。

白山神社に着くと朝から大勢
の人がお参りにやってきました。
長蛇の列に並び、お参り



新年の記念写真！



賽銭してお祈りを！

しました。

お昼に家族様と一緒におせち
料理を食べた後の白山神社お参
りでも、行列ができていて、焚き
火の近くでぬくもりながらお参
りしました。皆様それぞれ参拝さ
れ何を祈られたのでしょうか？

帰り道では「一緒に行けてよか
った！ありがとう！」と大変喜ば
れ、最高のお正月を過ごされたと
思います。

良い一年をこれから過ごし
ましょう！

餅つき

毎年恒例、年の最後を締めくくる餅つ
きを行いました。利用者さんと町会の方
々、ボランティアの方とで、交互に餅
をつきました。



善哉の振る舞いも
行いました♪

子どもサンタ来訪

去年に続き今年も地域の子供たちが
サンタの格好をして遊びに来てくれま
した。利用者さんと一緒にクリスマスソ
ングを歌ったりお話したりと楽しい思
い出になりましたね！



子供サンタからの
プレゼントも☆



ハミングベル緑橋の介護サービス

- ・グループホーム「音々（ねね）」
- ・小規模多機能ホーム「楽々（らら）」
- ・認知症対応型通所介護 ハミングベルにこここ
Tel: 06-6971-8838
- ・居宅介護支援事業所（ケアプランセンター）
Tel: 06-6971-8881
- ・訪問介護（ヘルパーステーション）
Tel: 06-6971-9001

~職員募集中~

・グループホーム

介護職員大募集！

まずはお気軽にお問い合わせ下さい

クリスマス会

12月23日(土)にクリスマス会を行いました!

まず、昼食はクリスマスメニューと言う事で、普段とまた違う雰囲気豪華なお食事でした。

その食事中には、職員の生演奏に合わせて、サンタとトナカイがクリスマスプレゼントを配ります!サンタを見て「誰?誰?顔見せて」と言われる方や、プレゼントに驚かれ、涙ぐまれる方も!プレゼントと共に、皆様と一緒に記念撮影をしました。



プレゼントももらいました!



クリスマス会では、まず司会者からブルーインアートの花やリース、犬に驚かれています。そして、続くは職員によるリコーダー演奏です。ソプラノ・アルト・バスを使つての演奏です。そして、職員のフラダンス!皆様拍手で応援してくれました。最後に、赤穂浪士と吉良に扮した寸劇とジングルベルやお正月等の歌を皆様一緒に歌いました。今年も盛りだくさんなクリスマス会となりました!



盛りだくさんなクリスマス会!

管理栄養士の小話

1月『ハミングベル緑橋の手作りおせち』



彩りだけでなく、柔らかくて利用者様が食べやすいおせちに工夫しました。



今年も豪華な手作りおせちが出来ました!前日から各フロアの職員とも手分けをして、2階は紅白なます、3階は栗きんとん、4階はたたきごぼうを作りました。厨房も大晦日から数の子の塩抜きや黒豆の味付け等仕込みをして、元旦に無事おせちを提供出来ました。職員一同、利用者様にとって健康で素敵に1年になります様、願いを込めてお作りさせて頂きました。

今年も利用者様が美味しく笑顔になって頂ける様なお食事を提供出来る様、努めて参りますので宜しくお願い致します。

桃の里

新年明けましておめでとうございます。年末年始のように過ぎられましたでしょうか。

ハミングベル緑橋では、例年通りクリスマス会に始まり、忘年会、餅つき、正月獅子舞、おせち、初詣、七草粥、鏡開きといったイベントを行いました。

昔とは形が変わってしまつた行事もありますが、季節を感じて頂き、職員と共に楽しい思い出となれば嬉しく思います。

月刊「みどりんぐ」は、そんな利用者様の表情や、日々の雰囲気を載せていきます。本年も、宜しくお願い致します。



広報担当▼佐藤・橋爪・松尾・宝本・宮崎

